
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1532/2022 der FDP im Ortsbeirat betreffend Nutzung des Parkhauses 
in der General-Oberst-Beck Straße (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Liegt bereits ein Ergebnis der Prüfung vor und wie lautet das Ergebnis? 
 
2. Falls noch kein Ergebnis vorliegt: Wie ist der Stand der Prüfung und wann ist mit einem 

Ergebnis zu rechnen? 
 
Ein Abschluss wird nach wie vor angestrebt. Die Verhandlungen mit dem derzeitigen 
Mieter sind nicht abgeschlossen. Die Entwürfe zur Einigung liegen vor. 

 
Mainz, 21.11.2022 
 
gez. 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 
 


